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Frères et sœurs, le christ est vraiment ressuscité, il est vivant et grande est notre joie de célébrer la résurrection 
de notre Seigneur. Si elle est symbole de la victoire de l’amour sur la haine, de la victoire de la lumière sur les 
ténèbres, elle est aussi source d’espérance pour nous chrétiens. Le récit du tombeau vide ne nous pousse pas si 
loin dans la foi mais c’est une preuve de la résurrection puisque l’on ne peut pas parler de résurrection lorsque le 
tombeau contient le corps du défunt. En voyant le tombeau vide, les femmes étaient bouleversées et se 
demandaient si le corps n’a pas été volé, mais elles courent informer Pierre et le disciple bien aimé. Lorsqu’ils 
arrivent, le tombeau est vraiment vide mais le tombeau vide ne parle pas de lui-même. Quand l’autre disciple entre 
et voit l’intérieur du tombeau, il croit. Il se souvient de ce que le Seigneur leur avait dit sur sa mort et sa résurrection. 
Le tombeau vide est un signe que le Christ est vraiment ressuscité. Les apparitions du Christ ressuscité vont 
renforcer la foi de la résurrection pour ses disciples. C’est leur témoignage que nous avons reçu et ce témoignage 
nous confirme la réalité de la résurrection. Pierre nous parle dans la première lecture de ce jour de son expérience 
personnelle avec le Christ ressuscité. Dans son témoignage, Pierre rappelle que le Christ est le don de Dieu pour 
l’humanité. Son incarnation est le signe de l’amour infini de Dieu pour tous. Il est venu nous révéler la tendresse et 
la proximité de Dieu. Cela se traduit par les guérisons et les différents miracles de Jésus. Ceux qui étaient dans la 
peine et la douleur venaient à Jésus. Frères et sœurs, Jésus est venu soulager nos peines et nous consoler. Partout 
où il passait, nous dit Pierre, « Il faisait le bien et guérissait tous ceux qui étaient sous le pouvoir du diable » Ac 10 
:38. Frères et sœurs, le Christ est venu nous libérer de tout ce qui nous prive de notre liberté et dignité d’enfant de 
Dieu. Cette libération nous redonne notre dignité de fils et fille de Dieu. Cette libération s’accomplit aujourd’hui (cf. 
Lc 4 :18-21). La mort n’a pas de pouvoir sur l’amour de Dieu. Le témoignage de Pierre nous rappelle que nous 
sommes aussi appelés à être des témoins du Christ ressuscité. Le témoin ne peut que parler de ce qu’il sait, de 
son expérience personnelle de la rencontre avec le Christ ressuscité. C’est fort de son expérience que Pierre donne 
son témoignage chez le Centurion.  Chacun de nous est chargé d’annoncer le Christ ressuscité. Mais bien avant, 
il nous faut d’abord faire l’expérience de la rencontre avec lui. C’est le Christ lui-même qui vient à notre rencontre 
et lorsque nous nous ouvrons à lui, nous faisons son expérience. Le Pape François rappelle aux jeunes : « si tu 
entres en amitié avec lui et commences à parler avec le Christ vivant des choses concrètes de ta vie, tu feras la 
grande expérience, l’expérience fondamentale qui soutiendra ta vie chrétienne » (Pape François, Christus Vivit, 
128). Frères et sœurs, n’ayons pas peur d’ouvrir la porte de notre vie au Christ ressuscité. C’est en restant dans 
son amitié que nous pouvons demeurer dans son amour et être ses témoins. Notre témoignage sur le Christ 
ressuscité ne peut que reposer sur l’expérience que nous avons dans notre rencontre personnelle avec lui tous les 
jours. C’est cette expérience que nous pouvons partager avec les autres (cf. Christus Vivit, 128).  Avec le Christ 
ressuscité, c’est une nouvelle page de notre vie qui s’écrit. C’est un nouveau départ dans notre foi. Ce nouveau 
départ est important et nous renouvelle dans notre vie chrétienne. Nous vivons un moment difficile, un temps 
d’épidémie qui nous laisse dans la peur et l’incertitude. Le Christ ressuscité nous donne l’espérance pour sortir de 
nos tombeaux de désespoirs. Son amour ravive notre foi et nous réconforte dans la joie de la résurrection. Soyons 
alors de vrais témoins du Christ ressuscité. Invoquons l’Esprit Saint qui agit dans la vie de chacun de nous pour 
nous ouvrir à la grâce de Dieu. Le Christ est vivant et son amour est plus fort que la mort. Allons tous proclamer la 
bonne nouvelle de la résurrection à tous, amen. Joyeuse fête de Pâques à tous 
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